

La République du Centre, 21 janvier 2013

BOUZY-LA-FORÊT

Une mairie agrandie et modernisée

« Ce bel équipement est aujourd'hui à même de servir les besoins de nos citoyens », a déclaré François Daubin, le maire, samedi, lors de l'inauguration de l'extension de la mairie et de la réfection de l'existant.

Ce projet était devenu nécessaire compte tenu de l'augmentation importante de la population. En quinze ans, elle est passée de 789 à 1.236 habitants. L'élu, qui a, par ailleurs, reçu la médaille du département, a précisé les grandes lignes du chantier.

Réfection de la salle du conseil municipal
Dans la partie ancienne, la salle du conseil et l'étage ont été complètement refaits. De plus, les associations ont désormais à leur disposition une superbe salle.

Création d'un espace d'accueil plus aéré
Du côté de la partie neuve, la mairie a créé un espace-accueil spacieux et fonctionnel, un local dédié à la petite enfance ainsi qu'un pôle service à la population avec un cabinet médical. L'ensemble des ouvrages s'élève à 630.000 euros toutes taxes comprises, financés à hauteur de 72 % grâce aux aides de l'État, du conseil général, de la Région via le Pays et de la Caisse d'allocations familiales.



INAUGURATION. Les Bouzycois disposent maintenant d'une mairie plus fonctionnelle et plus aérée.